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REQUERIMENTO Nº 281/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro À Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Cartório de Registro de Imóveis e Anexo, solicitando daquele Órgão 

informar a esta Câmara Municipal, o que segue: 

 

 Por que as escrituras dos imóveis do Conjunto Habitacional Jaguariúna I 

e II ainda não foram registradas nesse Órgão? 

 

 Quanto tempo ainda levará para que elas sejam registradas? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O prazo de entrega das casas do Conjunto habitacional Jaguariúna I 

e II era até final de outubro, porém, já estamos entrando na segunda quinzena de 

novembro e até agora nada foi entregue. Consta que, segundo informações, essa 

situação não está concluída tendo em vista a falta de registro dos imóveis nesse  

Cartório e como não sabemos exatamente os motivos dessa demora, é necessário 

que esse Órgão possa informar a esta Casa, as razões de ainda não terem sido 

registrados os imóveis e o prazo para que sejam registrados, pois desses registros 

dependem o futuro de muitas famílias que esperam ansiosas para ocuparem seus 

novos lares, dando rumo certo à vida de cada uma delas. 

Secretaria da Câmara Municipal, 11 de novembro de 2013. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO –Magrão 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de novembro corrente. 

Câmara Municipal e Jaguariúna, 13 de novembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


